

Leukämie ist heilbar – Wir brauchen Ihre Hilfe!

... Eine Geschichte, die das Leben schrieb:

Die kleine Maria aus dem Landkreis Passau hat Leukämie. Die Suche nach dem passenden Knochenmarkspender läuft auf Hochtouren – die Zeit drängt. Ein Kampf, der alles entscheidet. Ein passender Spender, wie wenn ihn der Himmel schicken würde. Alles passt. Er ist Bäcker aus Australien und spendet Knochenmark – für ihn kein Thema. Die Testserie beginnt, immer wieder neue Tests mit positiven Ergebnissen. Ärzte holen das lebensrettende Knochenmark, wenige Stunden nach der Landung in Freiburg wird es Maria transplantiert. Es tut nicht weh, sie ist nur ein bisschen müde. Tage später, die ersten neuen Blutzellen, jeden Tag einige mehr, ein paar Wochen und Maria spielt wieder im Garten.

Eine von vielen Geschichten, in der ein Mensch einem Menschen, den er nicht kannte, das Leben rettet.

KnochenmarkspenderInnen geben vielen Menschen mit Leukämie eine Chance zu überleben und geheilt zu werden. Auch der **Verein Leukämie-Hilfe-Passau** möchte daher Aktionen der Knochenmarkspende Bayern unterstützen.



Dr. med. Ralf-Peter Filipp überreicht José Carreras einen Check über 35.000,00 €.



Maria Bauer, am 10.3.2001 vor ihrer Behandlung, ...



... während der Behandlung am 8.6.2001 ...



... und nach ihrer Genesung, aufgenommen am 16.8.2002.

Die Aktion Knochenmarkspende Bayern hat in Passau schon viele Typisierungsaktionen für betroffene Passauer durchgeführt.

- José Carreras hat den Kampf gegen die Leukämie gewonnen, seitdem ist er auf der ganzen Welt unterwegs, um Menschen im Kampf gegen die Leukämie zu helfen. Dank seines unermüdlichen Einsatzes ist es möglich, dass es heute keine Wartezeiten für Transplantationen mehr gibt. In den Carreras Einheiten, vor allem in Regensburg und München, sind schon viele Passauer gerettet worden. Unterstützen will ihn auch der **Verein Leukämie-Hilfe-Passau**.
- In der **Leukämie-Selbsthilfegruppe Passau**, unter der hervorragenden Leitung von Horst Wallner, fühlen sich viele unserer Betroffenen aufgehoben und können Kraft und Hoffnung erfahren. Die Mitglieder der Selbsthilfegruppe unterstützen tatkräftig die Passauer Leukämie-Gala. Auch der **Verein Leukämie-Hilfe-Passau** möchte der Selbsthilfegruppe helfen und diese stärken.
- Der **Verein Leukämie-Hilfe-Passau** möchte auch jungen Leukämiepatienten, die den Kampf verlieren, helfen, einen letzten Wunsch erfüllt zu bekommen. Dazu ist die Zusammenarbeit mit übergeordneten Organisationen nötig.

Und in Zukunft strebt der **Verein Leukämie-Hilfe-Passau** eine enge Zusammenarbeit mit den Unikliniken Regensburg, München und Linz an.

Jetzt aber unser Ehrenwort: Jeder einzelne, dem **LHP-Verein** gespendete Euro kommt unseren Leukämiepatienten zu Gute. Alle notwendigen Kosten für Druck, Werbung, Administration und Logistik trägt der **LHP-Verein** durch Mitgliedsbeiträge und Sponsoren. An dieser Stelle bitten wir Sie, werden auch Sie Mitglied in unserem Verein. Auch möchten wir gleichzeitig allen Sponsoren danken.

Danken möchten wir allen Passauern, die uns seit 1999 unterstützt haben.

Danken möchten wir auch vor allem den Bürgern aus Heining, die viel Arbeit, Zeit und Geld gespendet haben. Meinen Freunden und meiner Familie danke ich für die besondere Solidarität und für ihr Verständnis. Haben Sie nicht auch Lust, dazu zu gehören? Wir würden uns freuen.

Für den Verein

Dr. med. Ralf-Peter Filipp
I. Vorsitzender



Unser Höhepunkt: Die alle 2 Jahre stattfindende Gala.

Zahlreiche Künstler und Ehrengäste aus Nah und Fern, u. a. Rosi Mittermaier, Michael Uhrmann, Leon Kappa und Bruno Jonas zeigten durch ihre Teilnahme an den Benefizveranstaltungen seit 1999 ihre Solidarität.



V.l.n.r.: Dr. med. Ralf-Peter Philipp, Leah Spitzenpfeil, Julia Herff und Bruno Jonas.

In diesem Jahr machten Barbara Clear und Uli Hoeneß ihre Zusage, nach Passau zu kommen.



Uli Hoeneß



Barbara Clear



LEUKÄMIE HILFE PASSAU e.V.

Oberöderweg 43a
94036 Passau

Telefon: 0851/9668051
Fax: 0851/9668050
E-Mail: LHPev@t-online.de
www.leukaemie-hilfe-passau.de



V.l.n.r.:
Kassier, Gerhard Spitzenpfeil
Schriftführerin, Evi Huber
1. Vorsitzender, Dr. med. Ralf-Peter Philipp
2. Vorsitzender, Dipl.Ing.(FH) Thomas Rösch

Spendenkonto: Sparkasse Passau
Kto.-Nr. 8910259, BLZ 7405000

VR: 2058
Gerichtsort: Passau

Wir danken der Stadt Passau
für ihre Unterstützung!



Leukämie Hilfe Passau e.V.



„Deine Hand und meine Hand
– welche Kraft das gibt,
deine Hand und meine Hand
– welch 'ein Weg.“